

しょうがく ねんせい ねんせい こ 小学3年生～5年生の子どもたちによる こ き しゃ だん ねん がつ にち おこな 「子ども記者団」が、2023年4月30日に行 われたWPA公認 第34回 日本パラ陸上 こう にん だい かい に ほん りくじょう せん しゅ けん たい かい しゅ ざい こ そだ きょうぎ 選手権大会を取材！ 子育てサイ み らい けい さい き じ ト「未来へいこーよ」に掲載された記事 いち ぶ しょうかい の一部をダイジェストで紹介します。



せんしゆ せつだん ぎそく つか
まえがわ選手は、ふとももを切断して義足を使
う「T63」クラスで、100mと走り幅とびをする
せんしゆ ねん はし はば い
選手です。2016年のリオデジャネイロパラリン
ピックでは走り幅とびで4位、100mで7位に入
しょう ねん せかい りくじょう はし はば
賞。2017年のロンドン世界パラ陸上では走り幅
ぎん とうきょう はし
とびで銀メダル、東京パラリンピックでも走り
はば いにゅうしょう せかい
幅とびで5位入賞と世界でかつやくしています。



やまと記者：やり投げや野球など、ひとつのこと長く繕はられるコツはなんですか？

や続けられた夢はなんですか？

せんしゅ やきゅう やきゅうせんしゅ
わこう選手：野球は、プロ野球選手になるというのが
こころ ゆめ やきゅうせんしゅ
小さい頃の夢でした。なのでプロ野球選手になるため
には、やっぱり努力しないといけないので、周りの友
だちが遊んでるときに練習することもあったけど、た
だ「友だちと遊ぶことも大切」だから。そういう友だ
ちとの時間も大切にして、両方全力でがんばって欲し
いです。自分も、それを大切にしてきました。やり投
げも同じように自分を成長させてくれるので、やり投
げでがんばる姿を見せるために努力をしています。

きしゃ な しゅうちゅう
まさら記者：やり投げはすごく集中しないとできない
おも せんしゅ しゅうちゅう
スポーツだと思いました。わこう選手が集中するため
ふだん なん
に普段していることは何ですか？

せんしゅ な ぱあい じぶん いちばん な
わこう選手：やり投げの場合は、自分の一番いい「投



せんしゅ しょうがくねんせい やきゅう はじ こうこう そつきょうご
わこう選手は小学1年生から野球を始め、高校を卒業後は
だいがく やきゅう つづ たいいくせんせい
大学で野球を続けながら体育の先生になろうとしていた
びょうしりょく めみはんい びょう
ころ、レベル病(視力や目が見える範囲がせまくなる病
き)にかかりました。2018年4月からパラスポーツをはじ
め、6月には「やり投げ」のみをやることに。2019年には
にほんきろく ねん おお たいかい ゆうしう しゅざい
日本記録、2021年には多くの大会で優勝しています。取材
たいかい れんば
したく会では、60m走を二ヶ月で走破しました。

その迫力、
その感動、
東アジア初。

KOBE 2024

世界パラ陸上競技選手権大会 2024.5.17 fri – 25 sat



子どもたち が **パラスポーツ観戦** で
学び感動に触れる機会を **支援** しませんか

KOBE2024世界パラ陸上

皆さまからいただいたご支援（1口5万円～）で
学校1クラス分の子どもたちを
神戸2024世界パラ陸上に招待します！



パラ陸上アスリートに 記者団」がインタビュー！

「人との出会いで自分が変わること」
ているのではなく）埋まっているのかと思ってた。
まえがわ選手：そこに足を入れなあかんから（笑）。
ここ（義足のひざこぞうのあたり）にボタンがあるやろ？（足を入れて地面に押しつけると）空気が抜けるようになって、足が抜けんくなるんやけど。
逆にボタンを押すと義足の中に空気が入って抜けるようになる。

こうき記者：よく考えられている！

まえがわ選手：（にっこりとして）なっ！

子ども記者団スタッフ：最後に2人の記者にお話してもらいたいことがあります。パラ陸上選手になつてまえがわ選手が手に入れた『宝物』はなんでしょうか？

こうき記者：自分の最高記録ですか？

まえがわ選手：うーん、そやなあ。でも、それ以上にやっぱ「人との出会い」が私にとって宝物かなと思っていて。海外の試合に行くと世界の選手と一緒に話したり、合宿したら一緒に生活して「日本ではこうやけど、外国ではこうなんや！」みたいな発見がいっぱいあって。それで自分がちょっとずつ変わっていくのが、あの宝物かなって思います。

「パラ選手のすごさを五感で感じてほしい！」

**第50回神戸まつりで
増田明美会長にインタビュー**

かなみ記者：増田さんがいろいろな人にパラ陸上で知ってもらいたいと思うことを教えてください。

増田会長：選手が活躍している姿を本当にいろいろな人に肌で感じてほしいです！ 肌で感じるというのは、五感で感じるということ。実際に目で見て、音や感覚でパラアスリートのすごさを感じてほしい！

かなみ記者：多くの人に神戸2024世界パラ陸上に関心を持ってもらうためにはどうしたらいいと思いますか。

ますだあけみ 増田明美さんはマラソンランナーとして
かずかずにほんきろくかいせかいきろくかい
数々の日本記録を12回、世界記録を2回
こうしん ゆうめい こうべ せかい
更新したことで有名。神戸2024世界パラ
りくじょう せんしゅけんたいかいそしきいいんかい
陸上きょうざ選手権大会組織委員会の
かいちょう つと
会長を務めています。

ます だ かいちょう
おも せんしゅ そんざい し
増田会長：みんながすごいって思うような選手の存在を知って、まず
りくじょう かんしん も はし はばと やま もとあつしせんしゅ
ねん べきん たいかいれんぞくしゅつじょう ねん
はパラ陸上に関心を持ってほしい。走り幅跳びの山本篤選手(2008年北京パラリンピックから3大会連続出場、2016年リオパラリンピックで銀メダル、100メートルリレーで銅メダル獲得)とか、他にもすごい選手がいるし、あと2種目以上の種目に出るような二刀流の選手もいるから、そういうすごい選手の活躍をぜひ見てもらいたい！

2024年は 世界のパラ陸上選手を 神戸で見られる!

にん せんしゅ はなし き 7人の選手に話を聞いた かんせんばん インタビューの完全版はこちら！



スポーツニュース



スポーツ振興くじ助成事業